

Iglesias reclama a Zapatero que apueste por Aragón y amplíe sus inversiones

Efe

HUESCA- El presidente aragonés, Marcelino Iglesias, anunció ayer que en la reunión que tiene previsto mantener en las próximas semanas con el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, pedirá una apuesta firme del Estado por Aragón y una ampliación de las inversiones en el territorio de la Comunidad.

Iglesias, quien presidió en Huesca la apertura del curso universitario 2007-2008 de Aragón, explicó que además de mencionar las inversiones tiene previsto hablar al jefe del Ejecutivo español de la «importancia» de la Comunidad aragonesa como «pieza de seguridad fundamental» en el norte del país, y de la preparación de la cumbre hispano-francesa que tendrá lugar en París el próximo 17 de diciembre.

«Le voy a plantear las necesidades que tiene Aragón, como la apertura de las conexiones con Francia, y para eso necesitamos la colaboración del Gobierno francés, que hasta ahora la hemos tenido poco», explicó Iglesias.

En relación a las declaraciones hechas ayer por el vicepresidente del Gobierno aragonés, José Ángel Biel, para reivindicar una inversión del Estado en Aragón de 2.000 millones de euros en los próximos presupuestos generales, Iglesias comentó que esa petición supone duplicar la participación de la Comunidad en las inversiones del Estado, pero agregó que «no ha planteado un mal objetivo el vicepresidente».

El mandatario aragonés, que calificó de «meta notable» la posición de Biel, aseguró que su Gobierno negocia actualmente con el Ministerio de Economía y Hacienda las inversiones en Aragón en 2008 y subrayó que «hasta que no se aprueben los presupuestos generales, y no sólo hasta que se presenten, estaremos negociando las prioridades a tener en cuenta».

De este modo, se mostró «convencido» de que la aportación del Estado en materia de inversiones en Aragón para 2008 permitirá a su Gobierno continuar con la «modernización» de las infraestructuras de la Comunidad, pero agregó que «en cualquier caso siempre me saben a poco».

Iglesias se refirió, asimismo, a la reunión de la Comunidad General de los Pirineos, que tendrá lugar desde hoy en Bilbao y aseguró que está prevista una reunión con el Gobierno de Aquitania para hablar de la reapertura del ferrocarril internacional del Canfranc.